

機殿まちづくりだより

機殿まちづくり協議会会報

第 13 号

発行: 2012・11・1

機殿まちづくり

広報編集委員会

松阪市六根町

TEL: 0598-59-0351

今月のイベント

風を感じて機殿路をあるこう！

健康ふれあいウォーキング大会

11/4(日)

集合場所：機殿地区市民センター前

時 間：午前9時集合 11時ごろまで(雨天中止)

コース：市民センターから上機殿方面

申し込み不要・当日自由参加OK!

機殿まちづくり協議会 健康福祉部
協力/松阪市健康推進課

[来年度の予告] 「健康福祉講演会事業」詳細は次号でお知らせします。参加ご協力をよろしくお願いします。

[農事組合法人 サン燐ファーム] 観察研修会

開催日時 11月6日 (火) 午前7時10分集合 午前7時20分出発

集合場所 機殿市民センター

視察先 農事組合法人サン燐ファーム (近江八幡市安土町東老蘇)

行程 機殿市民センター →サン燐ファーム (観察説明) →昼食→
自由見学→松阪 (18:30頃)

*この企画の申し込みは終了しています。

あいさつで
広げよう!!
機殿の
笑顔の輪



人が優しいまち
人も優しいまち

はたどの

参加・ご協力

ありがとうございました



うわぁ！ 土砂が軽トラック20杯

環境・エコ推進部会

機殿小学校体育館裏 排水路を清掃しました



3～4年前から、小学校周辺でホタルの飛ぶ姿を見ることが出来ないかと話題になっていました。

環境エコ部会としても色々検討する中で、プール東側の水路や体育館裏の排水路などを見て回りました。すると、体育館裏の排水路には雑草が生い茂り、空き缶が捨ててあったり、ジャンボタニシや非常に多くのボーフラが住み着いており、まずは排水路の清掃から始めることになりました。

9月16日（日）午前8時～午後1時40分まで、環境エコ部会の男性15名と校長先生や公民館関係者7名にも協力して頂いて清掃作業を行いました。

台風の影響で排水溝には水がいっぱい溜まっており、まずはポンプで水を汲み上げてからの除去作業となりましたが、土砂はドロドロで非常に重く、土管の中の作業等もあり思うようには進みませんでした。

しかし、参加者全員の努力と協力で軽ダンプトラック約20杯分の土砂を別の場所へ運搬することが出来、見違えるほど綺麗になりました。慣れない作業であり、3連休の真ん中の日であったにもかかわらず多くの方に御協力頂き、又、私物の機械等も出して頂き本当に感謝しております。有り難うございました。

健康づくり・ウォーキングについてまなびました

健康福祉部会

副部会長

中川 留美

機殿ファミリーとして、地区の皆さんと共に、きらめく笑顔の力で健康づくりの活動を推進してまいりたいと考えます。

(7月27日) 「健康づくり勉強会」市健康推進課から、講師を招き、「健康づくりの説明と質問会、参加者38名。

(9月17日) 「楽しく学ぶウォーキング塾」歩く人が増えてほしいとの思いで開催
講師には日本ウォーキング協会公認指導員、乾成雄氏。市健康推進課
の協力を得て、ウォーキングの楽しさを再発見しました。参加者28名。

(10月1日～12日) 「ふれあい健康づくり座談会」講師に健康推進課、第4地域包括
支援センターの協力のもと開催。

町内で顔なじみのふれあい座談会でしたが部会が掲げている3つの目標を知って頂くとともに、皆さんの“元気の飛躍”を教えて頂き、各会場もにぎやかに笑顔の輪がひろがりました。

次回へつなげていきたいと願っております。

川島町は第3回、井口町は第2回の開催でした。ごくろう様でした。



速報！

今年は 大豊作！

10月26日快晴の中、恒例の芋ほりをしました。

ご参加いただきました皆様
ありがとうございました。

農業振興部会

農業振興部会はどこへゆく！？

横井 富雄

早や3年が過ぎ4年目に入った今！！振り返ってみれば、アレッ！！
何？・・・。

その為に今年1年頼りない頭で何とか少しでもこの楽しみのある農業振興部会を半人前、否1/4人前くらいにしてバトンタッチしたいと、ない力で頑張ります。賢明な皆様方の頭脳を是非お貸しください。

11月6日先進地視察今までいろいろみて経験してきました。もうそろそろ機殿の独自性を発揮しないと駄目です。

そして、11月11日の公民館祭りに米の試食会を準備しています。三重の新品種「結びの神」を是非みて、食味してください。（アメリカ産米、新潟産コシヒカリ、地元産コシヒカリ、結びの神、の4品種）

当日、さつまいも、お茶の即売会もあり協力お願いします。

最後に当部会今年1年の検討の後実践が大きな目標です。はたして皆様の期待に応えることができるか未だ自信がありません・・・。

公民館共催事業



「運動会・市民体育祭」

今年は、予定していた9月23日が雨天で、またその予備日の30日も台風の影響を受け、市民体育祭は残念ながら中止となってしまいました。

幼・小学校の運動会については、10月1日(月)に開催されました。市民体育祭で予定していた競技のうち、「おたのしみ一本釣り」のみ、運動会の最後の種目として実施することができました。

ご参加いただきました皆さんありがとうございました。

「グラウンドゴルフ大会」

こちらは市民体育祭とは打って変わって、秋晴れの好天に恵まれ、10月21日(日)に櫛田川河川敷において、予定どおり開催することができました。

79人という多数の、また幅広い年齢層の方々にご参加をいただき、経験者の方から初めての方まで、のびのびと楽しんでいただきました。ご参加いただきました皆さんありがとうございました。



なお、成績集計および表彰の際、主催者側に不手際がありご迷惑をおかけいたしましたことを、この場をお借りして深くお詫び申し上げます。

成績(1~3位)

- 1位 中川重明さん(川島町)37点 [ホールインワン2回]
2位 川端清一さん(腹太町)42点 [ホールインワン1回]
3位 安部信行さん(新開町)43点 [ホールインワン2回]

事務局より～マックスバリュ「黄色いレシートキャンペーン」のご報告～

2012年4月～9月分 13,000円でした。ご協力ありがとうございました。この収益はまちづくり協議会の会議用としてお茶代、ファイル代として活用させていただきます。

機関まちづくり協議会のレシート投函用ボックスは「マックスバリュ松阪中央店」に設置しております。引き続き皆様のご協力をよろしくお願ひいたします。

広報編集係より

今回の13号広報誌、10月1日発行予定でしたが1か月遅れになりましたことをお詫び申し上げます。次号発行は1月1日の予定です。原稿は12月14日までによろしくお願ひいたします。

委員長	編集委員
農業振興部会	西川 幸二
副委員長	鈴木 正一
環境・エコ推進部会	鈴木 博
副委員長	関岡 博
農業振興部会	鈴木 炙夫
委員	中谷 啓子
健康福祉部会	河合 公美
委員	環境・エコ推進部会

地域活動また部会活動等の活性に目を向けて広報誌の内容を充実させて行きたいと委員一同思っておりますのでご協力お願い致します。